

RÉALISATIONS DES DEUX DERNIERS MANDATS

Mars 2014 – Décembre 2025

Réaménagement et ouverture de l'épicerie-bar (2014)

Achat de nouveaux matériels et réouverture de notre commerce le 2 septembre 2014, le « Comptoir », puis le « Café de la Place » suivi de

« A nous deux » et enfin de Christiane Brilhault depuis novembre 2023 avec le « Café de la Place ».

Construction d'une salle de motricité et de garderie entourée d'un jardin pédagogique (2015).

Il s'agissait de doter la commune d'un nouveau local, à côté de l'école, pour y dérouler les activités physiques des enfants mais aussi pour être utilisé pour un service de garderie pour les enfants de l'école. Projet d'un coût de 124.000 € HT dont 85.500 € de subventions.



Construction et ouverture d'un salon de coiffure (2015)

Dans l'extension de l'épicerie-bar, nous avons construit un local de 46 m² parfaitement en harmonisation et intégration avec l'existant. Comme pour le commerce multiservices la commune est propriétaire du local qu'elle loue. Le projet a coûté 55.000 € HT à la commune dont 23.064 € ont été financés par des subventions. Le premier salon « Aux Couleurs du Temps » est resté 8,5 années en activité avant décision du locataire de déménager ailleurs. Depuis la mi-septembre 2024, un deuxième salon a ouvert ses portes sous le nom de « L'Atelier Coiffure » tenu par une prévaloise, Louise Goulette.



Sécurisation de l'école et nouvelle entrée (2016).

Ce projet comportait deux axes majeurs de réalisation : le changement de toute la clôture pour l'implantation d'une clôture réglementaire (1,80 m d'hauteur), sécurisée, avec trois portails dont deux d'accès pompiers et une petite porte d'accès avec digicode et vidéophone d'une part et d'autre part l'ouverture d'une nouvelle entrée de l'École à partir de la place Michel Pesche à travers une passerelle construite à cet effet pour enjamber le filet d'eau de l'Angèlerie. Coût d'environ 110.000 € HT dont 65.492€ de subventions.



Extension et mise aux normes du restaurant scolaire-salle polyvalente(2017-2018)

L'objectif du projet est de satisfaire le besoin de mettre aux normes, tant au niveau de l'hygiène qu'au niveau énergétique, notre restaurant scolaire (cantine scolaire). Des gains d'énergie primaire supérieurs à 42% ont été réalisés selon le cabinet M3e agréé par l'ADEME. Par ailleurs, le projet a procédé à l'extension de la salle dont la surface a été portée de 80m² à 120m², en plus de l'extension de la cuisine, les toilettes PMR ainsi que l'entrée avec vestiaire et zone de rangement pour les tables et les chaises. Les baies vitrées permettent d'admirer le beau paysage situé à l'est de la commune (les bois de la Poutrierie). Le coût de cette opération a été de

248.958,12 € HT avec un total de subventions de 174.000 €, soit 70 % du coût total.



Assainissement collectif. Réhabilitation du réseau rue de la Môme et début rue de la Prairie(2018)

Il s'est agi de réhabiliter la partie du réseau la plus endommagée, celle comprise entre le n° 12 de la rue de la Môme et la station d'épuration. De surcroît sur cette partie le système gravitaire n'avait pas la pente requise (le réseau faisait même une cuvette). La société GT Canalisations a été désigné par suite de l'appel d'offres sous forme d'annonce légale et Commission des Marchés pour un montant de 91.587 € HT financé en partie par l'Agence de l'Eau. Pour l'essentiel les travaux ont porté sur la pose de nouveaux collecteurs d'assainissement en PVC rigide, classe CR8 de 200mm, et à la réalisation des regards de visite avec la fermeture du tout, avec la reconstitution des chaussées et éventuels trottoirs.



Construction d'un Sentier de Liaisons Douces (2018-2019-2020)

Il s'agit d'un chemin piétonal dit de « liaisons douces » de 5 kms, totalement localisé sur notre commune, en partance de la place du village Michel Pesche pour faire le tour de Préval (une boucle) et aller se terminer sur la même place après 1h30 de marche.

